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Pemkot Baubau me-
lalui Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si telah 
menyerahkan potensi 

Pj Walikota Dr Muh Rasman Tegaskan 
Potensi HKI Baubau Diserahkan 

ke Kemenkum dan HAM

BAUBAU, BP-Hak Kekayaan Intelektual (HKI) yang didefinisikan sebagai hak 
untuk memperoleh perlindungan secara hukum atas kekayaan intelektual sesuai 
dengan peraturan peundang-undangan di bidang HKI seperti Undang-Undang hak 
cipta, desain produk oleh Pemerintah Kota Baubau saat ini tengah diperjuangkan.

BAUBAU, BP-Daerah 
yang masuk dalam caku-
pan wilayah Kepulauan 

Empat Daerah di Kepton Tanda Tangani NPHD Bersama 
Danrem 143 Halu Oleo untuk Penyelenggaraan Pilkada

Buton (Kepton) yakni 
Kota Baubau Kabupaten 
Buton. Kabupaten Buton 
Tengah dan Kabupaten 
Buton Selatan menan-

datangani Naskah Per-
janjian Hibah Daerah 
(NPHD) untuk peny-

BAUBAU, BP-Pj Wali 
Kota Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si segera melakukan 
evaluasi kinerja. Bah-
kan, orang nomor satu 
di Kota Baubau ini saat 

Pj Walikota Baubau Dr Muh Rasman Segera Lakukan 
Evaluasi Kinerja OPD

rapat evaluasi hasil ca-
paian LPPD Kota Bau-
bau sekaligus membahas 
penyusunan LPPD Kota 
Baubau tahun 2023 Sela-
sa (23/1/2024) sudah me-
nyampaikan kepada Ke-
pala Inspektorat La Ode 

Aswad, S.Sos, M.Si un-
tuk segera menyiapkan 
bahan guna melakukan 
evaluasi kinerja di bu-
lan Januari 2024 sesuai 
dengan amanah di Un-
dang-Undang perenca-

BAUBAU, BP - Dinas 
perikanan Kota Baubau 
(Diskan), Provisi Su-
lawesi Tenggara (Sultra) 
dibawah kepemimpinan, 
Yulia Widiarti menar-
getkan pendapatan Aset 

Dinas Perikanan Baubau Target 
PAD Budidaya Udang Vaneme 

Sebesar Rp 270 Juta

Daerah (PAD) dari Budi-
daya udang vaneme pada 
tahun 2024 sebesar Rp 
270 juta rupiah.

Kepala Dinas Perikan-
an melalui Sekertaris Di-
nas Perikanan, Yusniah 

Sekdin Dinas Perikanan Yusnia Alimin
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Pj Walikota Dr Muh Rasman 
Tegaskan Potensi HKI Baubau 
Diserahkan ke Kemenkum dan 

HAM

Dinas Perikanan Baubau Target PAD 
Budidaya Udang Vaneme Sebesar 

Rp 270 Juta

HKI Kota Baubau ke 
Kementerian Hukum 
dan Hak Asasi Ma-
nusia (Kemenkum 
dan HAM) Sultra 
di ruang kerja Wali 
Kota Baubau Selasa 
(23/1/2024).

Kepala Balitbang 
Kota Baubau Drs 
Rahmad Tuta, M.Si 
yang mendamping 
Pj Wali Kota Baubau 
bersama Asisten II 
Setda Kota Baubau 
Dra Hj Asmahani, 
M.Si dan Kadis Per-
indag Kota Baubau 
H La Ode Ali Hasan, 
SE, M.Si saat pe-
nyerahan HKI Kota 
Baubau mengung-
kapkan, didalam 
pertemuan dengan 
Kanwil Kemenkum 
dan HAM Sultra, Dr 
Muh Rasman Manafi 
menyerahkan lapo-
ran akhir identifika-
si, inventarisasi dan 
pemetaan HKI Kota 
Baubau.

Empat Daerah di Kepton Tanda Tangani NPHD Bersama 
Danrem 143 Halu Oleo untuk Penyelenggaraan Pilkada

elenggaraan Pemili-
han Gubernur dan 
Pemilihan Bupati/
Wali Kota bersama 
Komandan Korem 
(Danrem) 143 Halu 
Oleo Brigjend In-
fanteri Ayub Akbar 
di aula kantor Wali 
Kota Baubau Palagi-
mata (23/1/2024). 

Penandatanganan 
NPHD tersebut turut 
disaksikan Forkomp-
inda, KPU dan Ba-
waslu

Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si 
mengungkapkan , 

Alimin mengatakan, 
pihaknya optimis 
PAD dari budidaya 
udang vaneme me-
ningkat di tahun 
2024. 

“Budidaya udang 
vaneme dimulai 
pada tahun 2023, 
dan tahun itu sudah 
dua kali panen, PAD 
kurang lebih Rp 60 
juta rupiah,” ungkap 
Yusniah ketika dite-
mui Baubau post di 
ruang kerjanya, Se-
lasa, (23/01/2024). 

Kata dia, pengem-
bangan budidaya 
udang vaneme ma-
suk dalam program 
prioritas dinas peri-
kanan Baubau dan 
kini Balai  Budidaya 

Pj Walikota Baubau Dr Muh Rasman Segera 
Lakukan Evaluasi Kinerja OPD

dimana melakukan 
pendantanganan kin-
erja itu di awal tahun 
dan tidak mungkin 
melakukan penan-
datanganan kinerja 
kalau belum melaku-
kan evaluasi.

Menurut Dr Muh 
Rasman Manafi,  
evaluasi kiner-
ja dilakukan agar 
mendapatkan gam-
baran jangan sampai 
perjanjian kinerja itu 
sama dengan yang 
lalu. Sementara hasil 
evaluasi  itu rendah. 

Selanjutnya pi-
haknya ingin me-
mastikan legitimasi 
terhadap hasil evalu-
asi kinerja itu. 

Jadi legitimasi ini 
dilakukan oleh Pusat, 
Provinsi, Kabupat-
en/Kota. Dan yang 
sekarang dilakukan 
adalah melakukan 
pembinaan dalam 

Dari hasil pene-
litian, potensi HKI 
Kota Baubau yang 
berbasis komunal ada 
tari tradisional dian-
taranya tari Galangi, 
tari Linda, tari Bosu, 
tari Balumpa,tari Ka-
legoa dan yang lain-
nya. Kemudian, ada 
pula cerita rakyat 
yang dahulu berada 
dalam masa pemer-
intahan Kesultanan 
Buton. Misalnya 
cerita rakyat Wan-
diu-Ndiu, Landoke-
Ndoke,, Sawerigadi, 
Daun Kepala yang 
menjadi ikan dan 
yang lainnya.

Disamping itu, ada 
juga yang berupa 
musik tradisional 
seperti gambusu, 
gandana maludhu, 
Latotou dan yang 
lainnya. Selain itu, 
ada juga ritual adat 
seperti peka kande 
kandea, pakandeana 
ana ana maelu, haro-

ana maludhu, haro-
ana rajabu dan berb-
agai macamnya. 

 Dalam potensi 
HKI Kota Baubau 
selanjutnya adalah 
bela diri tradisional 
diantaranya isi dan 
rahasia dari umara, 
galanga, mangaru, 
silat sangkapura dan 
lainnya. Ada juga 
obat-obatan tradis-
ional yakni lancau 
patapulu giuna, sam-
biroto, kabote bote, 
pencabeling dan ma-
sih banyak lagi obat-
obtan yang punya 
potensi.

Tak ketinggalan 
pula kain tradisional 
juga masuk dalam 
potensi HKI Kota 
Baubau seperti ada 
beberapa jenis sep-
erti bhia kalau, bhia 
kolau. Demikian 
pula dengan kulin-
er tradisional ma-
suk juga dalam po-
tensi HKI seperti 

Bae Mambaka, Bae 
Inasu, Salarai, Lulu-
ta, Katupa, Lapa, 
burasa, jampena wo-
lio, jampena wata 
dan sebagainya.

 Terakhir ada juga 
desain produk.
Semua ini termuat 
didalam potensi HKI 
yang diserahkan  Pj 
Wali Kota Baubau  
terhadap identifika-
si, inventarisasi dan 
pemetaan HKI Kota 
Baubau.

â€œMinimal saat 
ini Pemkot Baubau 
sudah menyatakan 
banyak potensi HKI 
yang dimiliki Kota 
Baubau berdasarkan 
identifikasi, inventa-
si dan pemetaan HKI  
hasil kajian Balitbang 
Kota Baubau tahun 
2019. Ini andaikan 
pagar kita duluan su-
dah memagari bah-
wa produk-produk 
ini sebenarnya ada 
di Kota Baubau,â€ 
ujarnya. (*)

sih dalam Provinsi 
Sulawesi Selatan 
Tenggara, Baubau 
sudah menjadi Ka-
bupaten Ibu Kota 
Sulawesi Tenggara. 
Begitu juga ketika 
menjadi Kabupaten 
di Sulawesi Tengg-
ara dipecah menjadi 
4 Kabupaten Buton, 
Muna, Kolaka dan 
Kendari dan Baubau 
ini menjadi Ibu Kota 
Kabupaten Buton. 
Dan hari ini Baubau 
tetap menjadi Kota 
setelah Kabupaten 
Buton dimekarkan 
menjadi beberapa 
wilayah.  

â€œJadi wilayah 
Baubau ini memang 
sejak dulu sebagai 

kesempatan penan-
datanganan NPHD 
sudah dinantikan 
sekitar 1 bulan la-
manya, setelah sebe-
lumnya melakukan 
pembahasan tentang 
NPHD, menandatan-
ganinya pada akhir 
tahun lalu bersama 
Bawaslu, KPU. Ke-
mudian, melakukan 
pembahasan lebih 
lanjut bersama TNI 
dan Polri. 

â€œAlhamdulillah 
dari TNI kita se-
lenggarakan hari 
ini bersama dengan 
perwakilan Bupati 

Kabupaten Buton, 
Buton Tengah  dan 
Buton Selatan. Ini 
menjadi salah lang-
kah percepatan un-
tuk melaksanakan 
penandatanganan di 
satu tempat, dan un-
tuk Bawaslu, KPU 
itu dilaksanakan di 
wilayah nya masing-
masing,â€ ungkap-
nya. 

Orang nomor satu 
di Kota Baubau ini 
memberikan apresia-
si terima kasih yang 
sebesar-besarnya, 
setulus tulusnya ke-
pada Danrem 143 

Halu Ole Brigjend 
Infanteri Ayub Akbar 
atas kesempatannya 
berkunjung ke Kota 
Baubau sekaligus 
menyelenggarakan 
penandatanganan 
NPHD.

Dr Muh Rasman 
menjelaskan, Kota 
Baubau ini merupak-
an wilayah Ibu Kota 
yang sejak dulu su-
dah disebut sebagai 
Kota. Sejak menjadi 
Sulawesi Tenggara 
dari bagian dari Ka-
bupaten Sulawesi 
Tenggara yang ma-

tempat pertemuan 
dan Alhamdulillah 
ini wujudnya hari 
ini kita bertemu un-
tuk menandatangani 
NPHD,â€ jelasnya.

Permohonan maaf 
juga disampaikan 
Dr Muh Rasman 
Manafi, jika dalam 
pelayanan, dalam 
penye lenggaraan 
di Kota Baubau 
dan juga atas nama 
wilayah Kabupaten 
Buton, Buton Tengah 
dan Buton Selatan 
dalam penyelengga-
raannya nanti mung-
kin selama Danrem 
143 Halu Oleo ada di 
wilayah Kepton ada 
yang kurang tepat si-
kap, tindak, perkata-

an ataupun perbua-
tan perilaku.

Danrem 143 Halu 
Oleo Brgjend Infan-
teri Ayub Akbar men-
gucapkan terima ka-
sih atas support dari 
Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
dalam rangka pen-
gamanan Pilgub dan 
Pilkada yang nanti 
akan dilaksanakan. 
Ini suatu keper-
cayaan dan peng-
hormatan sehingga 
pihaknya akan me-
manfaatkan sebaik-
baiknya kepercayaan 
dana yang diberikan 
untuk mengamankan 
dan mensukseskan 
kegiatan Pemilu dan 
Pilkada. (*)

Perikanan Kolagana 
(BBPIK) sementara 
dalam proses pem-
bibitan. 

“Bibit diambil dari 
Kabupaten Baru, 
provinsi Sulawesi 
Selatan. Kemarin itu 
sebanyak 120 belur, 
anggarannya sekitar 
200 juta dari APBD.” 
katanya. 

Selanjutnya,  pro-
gram prioritas dinas 
perikanan tahun 2024 
diantaranya pengem-
bangan pabrik es, 
pelatihan pembua-
tan fiber, jaring. Tu-
juannya agar para 
nelayan dapat mem-
perbaiki perahu dan 
jaringan bila rusak. 

“Biasanya diberi-

kan bantuan berupa 
kapal atau perahu 
jadi, sekarang hanya 
bahan baku, Nelay-
an dapat membuat 
sendiri, kami hanya 
menyiapkan bahan 
bakunya, outputnya 
pelatihan itu.” kat-
anya.

Informasi tambah-
an, Budidaya udang 
vaneme dengan sis-
tim bioflok supra 
intensif ini berhasil 
dikembangkan oleh 
Dinas perikanan 
melalui Balai Budi-
daya Perikanan Ko-
lagana (BBPIK), di 
kelurahan palabusa, 
kecamatan Lea Lea, 
Kota Baubau.(*)

bentuk peningkatan 
kapasitas, kemudian 
pemberian penghar-
gaan, insentif serta 
lainnya dan yang 
paling penting yang 
dilakukan adalah 
sinkronisasi.

â€œDan bisa jadi 
setelah lakukan eval-
uasi akan kita dapat-
kan angka atau target 
pemerintah daerah 
yang dilaksanakan 
oleh beberapa dinas 
mengalami tump-
ang tindih kegiatan. 
Kegiatan sama per-
sis hanya nomen-
klaturnya saja yang 
berbeda. Ini yang 
saya maksud kita 
lakukan sinkronisasi 
dan siapa yang me-
miliki tugas sinkro-
nisasi adalah badan 
perencana makanya 
saya minta kepala 
Bappeda ya harus 
hadir disini dan tidak 

boleh diwakili,â€ 
ujarnya.

D i t a m b a h k a n , 
pada tahun 2018 su-
dah pernah diaku-
kan dan mendapat-
kan nilai kedua yang 
tertinggi 3,17.  Itu 
angka tertinggi pada 
tahun 2018, artinya 
itu pernah dilakukan 
dan mendapat nilai 
baik. Diakui, me-
mang mempertah-
ankan nilai itu cu-
kup berat akan tapi 
minimal tidak jatuh 
satu poin, 

Dr Muh Rasman 
Manafi berharap di 
tahun 2023 penilai-
annya sudah diatas 
angka 3 karena su-
dah pernah meraih 
di angka 3,17. 

Dan kalau 
mendapat angka 3,0 
saja itu sudah dapat 
mempertahankan 
pola kerja di tahun 
2018 yang lalu. (*)

Pj Walikota Baubau Dr Muhammad Rasman Manafi
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 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

Pewarta: Hengky TA

Koordinator Divisi 
Teknis Penyeleng-
garaan Pemilu, KPU 
Baubau Farida saat 
dikonfirmasi men-
gatakan, berbeda 
dengan simulasi ta-
hap I yang hanya 
menggunakan dua 
jenis surat suara yak-
ni Pemilihan Pres-
iden Wakil Presiden 
dan DPRD Kota 
Baubau. Sementara 
di tahap II ini, lang-
sung menggunakan 
lima jenis surat suara 
yaitu Presiden Wakil 
Presiden, DPR RI, 
DPD, DPRD Provin-

KPU Baubau Gelar Simulasi 
Pemungutan dan Perhitungan 

Suara Tahap II

BAUBAU, BP - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Baubau 
menggelar simulasi pemungutan dan penghitungan suara tahap II 
Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024, di halaman Kantor KPU, 
Rabu (24/01/2024)

si dan DPRD Kota 
Baubau. 

“Tapi kelima surat 
suara yang akan kita 
digunakan bukanlah 
surat suara asli na-
mun surat suara sim-
ulasi. Sama seperti 
simulasi pertama,” 
jelasnya. 

Lanjutnya, peserta 
yang dilibatkan se-
babyak 100 orang, 
pada simulasi pe-
mungutan dan perhi-
tungan Pemilu terse-
but. Kemudian, yang 
diberi tugas sebagai 
KPPS adalah PPK 
dan PPS. Sebab pel-

antikan KPPS baru 
akan dilantik pada 
25 januari kemudian 
dilanjutkan dengan 
pelaksanaan Bimib-
ingan Teknis (bim-
tek). Selain itu, juga 
dihadiri partai politik 
hingga stakeholder 
pemilu, dan Bawaslu

Kemudian, terdapat 
beberapa mekanisme 
yang beruba di Per-
aturan KPU nomor 
25, dimana meng-
gunakan motode 
Sirekap, sehingga 
semuanya dilihat 
menggunakan Ap-
likasi, KPPS 1 dan 

KPPS 2 menjadi 
salah satu akun ub-
tuk mengeporasikan 
Sirekap

Sehingga, nanti 
tidak lagi ditulis 
banyak, hanya di C 
Hasil dan C Hasil 
Salinan yang nantin-
ya akan dibagikan ke 
setiap partai politik, 
jadi sudah berbentuk 
file memalui Sirekap 
tersebut, juga diba-
giakan website res-
mi dan Media Sosial 
KPU

“Harapanya, ini 
jugakan melibatkan 
anggota KPPS, se-
hingga dengan sim-
ulasi ini kemudian 
sudah bisa mengap-
likasikan pada saat 
pemilihan 14 Feb-
ruari kedepan,” tu-
tupnya.(*)

BAUBAU, BP-
Layanan dokumen 
kependudukan di 
Dinas Kependudu-
kan dan Catatan 
Sipil (Disdukcapil) 
Kota Baubau tengah  
menuntaskan rekam 
cetak KTP elektron-
ik (KTP e) bagi ma-
syarakat yang belum 
merekam dan pemil-
ih pemula yang telah 
wajib KTP 17 tahun 
keatas.

Kadis Dukcapil 
Kota Baubau Drs 
Arif Basari, M.Si 
menjelaskan jumlah 
penduduk Kota Bau-
bau adalah 160.232 
orang dan yang wajib 
KTP 110.392 orang. 

Data  per tanggal 24 
Januari 2024 tercatat 
yang belum melaku-
kan rekam cetak ber-
jumlah 1.427 orang 
atau 1,3%. Dari 1427 
orang itu terdiri dari 
kelompok umur 
umum dan data pe-
milih pemula Seko-

Sukseskan Pemilu 2024, Disdukcapil 
Baubau Tuntaskan Rekam Cetak KTP 

Elektronik

Laporan: Andina L lah Menengah Atas 
(SMA). 

Saat ini pihaknya 
telah menyelesaikan 
seluruh SMA se Kota 
Baubau tetapi ma-
sih ada yang tersisa 
untuk data Dapodik 
sekitar kurang lebih 
600 orang, sisanya 
itu adalah umum. 

“Kemarin kami su-
dah melakukan jem-
put bola di seluruh 
SMA, minggu ini 
kita mulai melaku-
kan perekaman KTP 
elektronik di Kelu-
rahan. Karena ada 
yang belum melaku-
kan rekam cetak dan 
kami sudah update 
by name by address, 
hari ini baru mu-
lai di satu wilayah 
Lipu di Kecamatan 
Betoambari. Data 
sudah kami kirim-
kan ke Kelurahan 
untuk disampaikan  
kepada  masyara-
katnya yang belum 
melakukan rekam 
cetak dan sudah wa-
jib KTP,”ujarnya.

Saat ini tambah Arif 
Basari, yang sudah 
melakukan pereka-
man dari 110. 392 
orang sudah menca-
pai 108.965 orang 
atau sekitar 98,70% 
yang sudah melaku-
kan perekaman dan 
cetak KTP. Dirinya 
optimis dari 1427 
yang belum terekam 
akan diupayakan 
bisa mencapai 100% 
sebelum tanggal 14 
Februari 2024 atau 
hari H pencoblosan 
Pemilu 2024.

Arif Basari ber-
harap semua berper-
an aktif dan bekerja 
bersama khususnya 
kepada Camat, Lu-
rah dan juga RT/RW 
agar menyampaikan 
kepada warganya 
yang telah masuk ba-
tas usia wajib KTP 
tetapi belum melaku-
kan rekam cetak agar 
melaporkan kepada 
di Disdukcapil atau 
di Kelurahan setem-
pat. (*)

BAUBAU, BP-Se-
luruh Aparat Pemer-
intah Kota Baubau 
sudah diperintahkan 
untuk bersikap ne-
tral dalam Pemilu. 
Jadi harus mema-
hami yang namanya 
pemilihan pasti ada 
perbedaanada yang 
memilih A ada yang 
memilih B dan C .

 Disamping itu juga, 
sebagai aparat  sudah 
diberikan rambu-
rambu dalam menge-
lola wilayah khusus-
nya ASN dan jangan 

Konflik Harus  Diselesaikan dengan 
Kearifan Lokal Hadapi Pemilu

ma-norma.
 “Buton ini  bukan 

negeri yang baru di 
bentuk tapi sudah ada 
ratusan tahun yang 
lalu, berarti sudah 
ada nilai-nilai yang 
bisa mempersatukan 
kita. Jadi tugas kita 
menjaga kerukunan 
di wilayah,â€ katan-
ya.

Menyinggung Pra 
Musrembang, orang 

Laporan: Amat Jr sampai itu dilanggar 
. Hal ini perlu diin-
gatkan kembali sam-
pai ke wilayah terke-
cil, unit-unit terkecil 
yang dikelola.

Pj Wali Kota Bau-
bau Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si me-
nyampaikan hal itu 
saat bertemu dengan 
jajaran ASN ling-
kup Pemkot Baubau 
di kantor Kelura-
han Tampuna Keca-
matan Bungi Rabu 
(24/1/2024).

Dikatakan, semua 
masalah perbedaan 
atau bahkan sebuah 

konflik, jangan se-
dikit-sedikit  melapor 
ke polisi. Semestin-
ya diselesaikan dulu 
dengan kearifan lo-
kal yang dimiliki. 
Sebab, kalau sudah 
ada kepolisian terus 
nanti ada yang di hu-
kum tentunya tidak 
akan nyaman bagi 
yang dihukum ter-
masuk pula keluarg-
anya.

Karena itu, tugas 
sebagai aparat, pe-
mimpin wilayah 
mengajak tokoh ma-
syarakat. Daerah ini 
punya banyak nor-

nomor satu di Kota 
Baubau ini berkeya-
kinan di setiap kelu-
arahan itu pasti ada 
yang prioritas. Bah-
kan mungkin priori-
tas itu setiap tahun di 
ajukan tapi tiap tahun 
juga di tolak.  Oleh 
sebab itu, pihaknya 
ingin mendengarkan 
secara langsung apa 
yang menjadi priori-
tas itu.

â€ Mungkin ada 

yang prioritas menu-
rut pak lurah, pak ca-
mat atau bapak ibu, 
ini sudah lama kita 
tapi kenapa tidak ter-
tangani yang seperti 
itu yang saya ingin 
dengarkan. Jadi jan-
gan hal yang baru 
dipikirkan setelah 
masuk ruangan ini. 
Sekali lagi kalau 
misalnya itu sudah 
bertahun-tahun ti-

dak tertangani itu 
yang menjadi pri-
oritas yang perlu 
kita bicarakan,â€ tu-
tupnya.

Kegiatan ini meru-
pakan rangkaian 
kunjungan yang di-
lakukan Pj Wali Kota 
Baubau ke wilayah 
kelurahan-kelurah-
an untuk menyerap 
langsung aspirasi. 
(**)
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Sekretaris Daerah 
(Sekda) Kota Kend-
ari Dr. Drs. Rid-
wansyah Taridala , 
M.Si mengatakan, 
rapat ini akan me-
nyusun pembagian 
bidang-bidang serta 
menyusun kegiatan 
dan lomba yang 
akan dilaksanakan 
pada saat HUT 
Kota Kendari.

“Ada beberapa 
lomba yang akan 
dilaksanakan yaitu 
lomba olahraga, 
kesenian, budaya, 
dan kebersihan, 

Puncak Perayaan HUT ke-193 Kota 
Kendari Akan Dilaksanakan 

di Kawasan Eks MTQ

Pewarta: Lisna
KENDARI, BP-Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Kendari me-

mimpin rapat rencana perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke 193 
Kota Kendari. Rapat berlangsung di Aula Samaturu Kantor Balai 
Kota Kendari, Senin (22/1/2024).

dalam setiap keg-
iatan lomba sudah 
ditetapkan penang-
gung jawab mas-
ing-masing dalam 
kegiatan tersebut 
untuk memastikan 
berjalan dengan 
baik,”  jelasnya 
dalam rapat.

Beberapa lomba 
disepakati dalam 
rapat itu untuk 
mengisi kemeriah-
an perayaan HUT 
ke 193 Kota Kend-
ari diantaranya, 
lomba bola gotong, 

lomba lulo, lomba 
senam lansia, lom-
ba kebersihan ling-
kungan dan lomba 
musik bambu. Un-
tuk pelaksanaan 
perayaan HUT 
Kota Kendari Sek-
da mengajak selu-
ruh badan dan in-
stansi untuk saling 
bekerjasama dan 
menyukseskan per-
ayaan HUT Kota 
Kendari tahun ini.

“Saya berharap 
kita sama-sama 
menyukseskan ke-
giatan HUT Kota 

Kendari yang ke-
193 ini, menjaga 
keamanan, kenya-
manan dan keber-
sihan dalam pelak-
sanaan HUT Kota 
Kendari,”  harap-
nya.

Rencananya, per-
ayaan HUT Kota 
Kendari akan ber-
langsung selama 4 
hari dan kegiatan-
nya akan di seleng-
garakan di Lapan-
gan Ex MTQ Kota 
Kendari.

Rapat ini juga di-
hadiri, Asisten I, II 
dan III, Staf Ahli, 
Kepala OPD Ling-
kup Pemkot Kend-
ari, Kepala bagian, 
camat dan lurah se-
Kota Kendari. (*)

KENDARI, BP-
Pj Wali Kota Kend-
ari, bersama Sekre-
taris Daerah , Senin 
(22/1/2024) sore, 
mengunjungi Keca-
matan Nambo untuk 
menggali informasi 
dan mendengarkan 
keluhan masyarakat 
di wilayah itu.

Dalam kunjungan 
itu, Pj Wali Kota 
Kendari Muhammad 
Yusup mengajak se-
jumlah kepala Or-
ganisasi Perangkat 
daerah, Kepala Ba-
gian Pemerintahan, 
camat dan kelurahan 
se kecamatan Nam-
bo.

Saat berdialog den-
gan warga Pj Wali 
Kota Kendari Mu-
hammad Yusup me-
minta warga untuk 
menyampaikan ke-
luhannya tentang 
kondisi di lingkun-
gannya.

“Saya tidak meng-
inginkan cerita-ceri-
ta yang baik-baik, 
saya ingin cerita 
yang tidak baik, 
agar pemerintah bisa 
melakukan interven-
si supaya bisa lebih 
baik,” ungkap Pj 
Wali Kota Kendari.

Kepala Pelaksa-
na BPBD Sulawesi 
Tenggara ini melihat 
sangat banyak poten-
si yang terdapat di 
Kecamatan Nambo, 
salah satunya potensi 
industri pertamban-
gan, pariwisata dan 
perikanan. Perikan-
an ini sangat potensi 
karena dari 6 kelura-
han yang ada, 5 di-

Pj Wali Kota Jaring Aspirasi Masyarakat
di Kecamatan Nambo

Pewarta: Mashuri antaranya berada di 
pesisir.

Harusnya den-
gan potensi itu, ma-
syarakat memiliki 
tingkat kesejahter-
aan yang memadai. 
Namun sayangnya 
masih terdapat war-
ga yang masuk kat-
egori miskin ekstrim 
atau belum bisa 
memenuhi kebutu-
han dasarnya. Selain 
itu masih terdapat 10 
kepala keluarga me-
miliki anak stunting.

Selain itu, Pj Wali 
Kota Kendari juga 
mengajak masyara-
kat untuk menyal-
urkan hak pilihnya 
pada pemilu tanggal 
14 Februari 2024.

“Salurkan hak pili-
hnya jangan golput, 
arahan pemerintah 
pergi memilih, jaga 
ketertiban jangan 
sampai ada keribu-
tan-keributan, kita 
boleh berbeda pili-
han tapi jangan sam-
pai bermusuhan,”  
harapnya.

Sementara itu se-
jumlah warga Ke-
camatan Nambo 
menyampaikan be-
berapa keluhan mu-
lai dari saluran kali 
yang dipenuhi sedi-
men, sehingga setiap 
hujan datang, kali di 
sekitar pemukiman 
warga meluap.

Selanjutnya perbai-
kan dan pengaspalan 
jalan warga Kelura-
han Nambo untuk 
menjangkau kebun 
mereka sepanjang 
1,5 km, sebab su-
dah bertahun-tahun 
diusulkan dalam 

Musrenbang belum 
juga terealisasikan. 
Kemudian beberapa 
warga juga kembali 
mengeluhkan pengh-
entian penambangan 
pasir di kecamatan 
itu, warga memin-
ta penerima segera 
membuka kembali 
pertambangan itu 
sebab ribuan warga 
menggan tungkan 
hidupnya pada usaha 
itu.

“Kami pak wali 
mohon difasilitasi 
sehingga aktivitas 
ini (pencucian pasir) 
bisa berlanjut, kalau 
ada izin yang dibu-
tuhkan bisa dibantu 
difasilitasi,”  ungkap 
Jurumia.

Menjawab pertan-
yaan itu Pj Wali Kota 
Kendari, Muham-
mad Yusup meminta 
masyarakat untuk 
tetap bersabar kare-
na masih ada proses 
yang harus dilaku-
kan salah satunya 
perubahan Rencana 
Tata Ruang Wilayah 
(RTRW).

Untuk pengaspa-
lan jalan, pemerintah 
Kota Kendari akan 
menyesuaikan den-
gan kondisi keuan-
gan daerah.

Pj Wali Kota Kend-
ari juga meminta 
Bappeda Kota Kend-
ari menyediakan 
anggaran di peruba-
han anggaran untuk 
pembangunan kantor 
Camat Nambo.

Rencananya, ke-
giatan serupa akan 
dilakukan Pj Wali 
Kota Kendari di 11 
kecamatan di Kota 
Kendari. (*)

KENDARI, BP-
Pj. Wali Kota 
Kendari Muham-
mad Yusup kem-
bali turun lapangan 
memimpin agenda 

Pj Wali Kota Kendari Muh Yusup Kembali 
Tinjau Normalisasi Kali dan Drainase

Forkopimda.
 “Bersama seluruh 

ASN Kota Kendari 
untuk melakukan 
aksi bersih-bersih 
di Kota Kendari, 
dan Alhamdulilah 
progresnya kami li-

Pewarta: Amran karya bakti seluruh 
Aparatur Sipil Neg-
ara (ASN) lingkup 
Pemerintah Kota 
Kendari, Selasa 
(23/1/2024)

 Pj. Wali Kota 

Kendari Muham-
mad Yusup men-
gatakan, Alhamdu-
lilah hari ini kita 
melihat partisipasi 
dari seluruh kom-
ponen  masyarakat 
yang dimotori oleh 

hat sudah mencapai 
50%,”  tuturnya.

Selanjutnya, Pj 
Wali Kota Kendari 
juga berharap, agar 
ini terus berlanjut.

 “Dan Kota Kend-
ari menjadi Kota 

yang bersih, nya-
man, dan aman,” 
harapnya.

 Pj Wali Kota 
Kendari menin-
jau langsung karya 
bakti seluruh ASN 
bersama masyara-

kat dibeberapa ti-
tik diantaranya, di 
Jl.Malik Raya Ke-
lurahan Korumba 
dan Jl.Panjaitan Ke-
lurahan Lepo-Lepo 
depan RS.Hati Mu-
lia. (*)
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BUTON, BP-Komi-
si Pemilihan Umum 
(KPU) Kabupaten 
Buton melaksanakan 
simulasi lanjutan pe-
mungutan suara serta 
penggunaan aplikasi 
Sirekap dalam persia-
pan penyelenggaraan 
Pemilihan Umum 
2024.

Kegiatan simulasi 
ini merupakan simu-
lasi lanjutan yang 
sebelumnya telah di-
laksanakan di Kan-
tor KPU dan simulasi 
lanjutan kali ini ber-
langsung di Lapan-
gan Pasarwajo, Ke-
camatan Pasarwajo, 

Turut hadir, Ketua DPRD Kabupat-
en Buton, Ny. Wa Ode Nurnia Kahar, 
SH, Kepala Kejaksaan Negeri Buton, 
Ledrik Victor Mesak Takaendengan, 
S.H., M.H, Kapolres Buton, AKBP 
Rudy Silaen.,SH.,S.I.K.,M.I.Kom, 
Kepala Pengadilan Negeri Pasarwajo, 
Ivan Budi Hartanto, SH,MH,  Sekre-
taris Daerah Kabupaten Buton, As-
nawi Jamaluddin, SPd, MSi, Asisten, 
Staf Ahli, Kepala OPD, Camat se-
Kabupaten Buton, Para Kepala Desa, 
serta Lurah hingga RT/RW di wilayah 
Kabupaten Buton.

Kunker dipimpin Yudarana Sukarno 
Putra S.H,.LL.M sebagai Perancang 
Perundangan-undangan madya, Apri-
yani Dewi Aziz S.H Perancang Pe-
rundangan-undangan Muda, Tommy 
Cahya Trinanda S.H,. LL.M sebagai 
Perancang undangan-undangan per-
tama, M. Nurfaik S.H.I Perancang 
Undangan-undangan muda, Crinstina 
Devi Natalia S.H, M.H perancang 
undangan-undangan muda, Debora 
Sanur Lindawati S.Sos,. M.Si sebagai 
Analis Legislatif, Anggia Michel seb-
agai tenaga ahli komisi II.

Badan Keahlian DPR RI Yudarana 
Sukarno Putra S.H,.LL.M menyam-
paikan Badan Keahlian DPR RI 
memberikan support di bidang keahl-
ian kepada DPR RI.

â€œKami disini mendapat tugas dari 
komisi 2 DPR RI untuk memperba-
harui atau mengupdate pembentukan 
kabupaten-kabupaten di daerah yang 
dasar hukumnya sudah tidak sesuai 
lagi dengan UUD 1945,â€  katanya.

Jadi setelah diiventaris lanjut Yuda-
rana banyak sekali pembentukan 
daerah provinsi atau kabupaten yang 
masih menggunakan dasar hukum 

Tim Badan Keahlian Komisi II 
DPR RI Kunker di Kabupaten 

Buton

Pewarta: Rahman

BUTON, BP-Tim Badan Keahlian Komisi II DPRD RI melaku-
kan kunjungan Kerja (Kunker) di Kabupaten Buton dalam rangka 
persiapan rancangan undangan-undang Kabupaten Buton bertem-
pat di Aula Kantor Bupati Buton, Selasa 23 Januari 2024.

lama yang sudah tidak ses-
uai lagi sehingga pihaknya 
mendapatkan penugasan 
dari komisi II untuk mem-
buat naskah akademik dan 
draf RUU yang untuk ke-
mudian diserahkan kepada 
komisi II DPR RI yang se-
lanjutnya akan melakukan 
pembahasan dengan pemer-
intah.

Sementara itu, Pj. Bupati 
Buton, Drs. La Ode Mustari 
M.Si menyampaikan bah-
wa sejak tahun 2020 hingga 
2021 pemerintah Indonesia 
akan merencanakan mere-
visi undang-undang tentang 
pembentukan provinsi mau-
pun kabupaten/kota.

“Sepaham saya ada 20 
provinsi yang undang-un-
dang pembentukannya di 
revisi dan ada 271 Kabupat-
en/Kota dan Alhamdulillah 
provinsi Sulawesi Tenggara 
telah ditetapkan undang-un-
dangnya pada tahun 2022,” 
Kata Pj. Bupati Buton.

Pemerintah Kabupaten 
Buton mengucapkan terima 
kasih kepada Tim Badan 
Keahlian DPR RI berkun-
jung ke Kabupaten Buton 
berupaya untuk merevisi 
undang-undang Kabupaten 
Buton.

Pj. Bupati Buton meng-
harapkan kepada sekretaris 
daerah Kabupaten Buton 
untuk memfasilitasi ke-
datangan tim badan keahl-

ian DPR RI untuk 
mencari data dan 
mengumpulkan as-
pirasi masyarakat 
maupun ide-ide 
dalam rangka persia-
pan rancangan pem-
bentukan peraturan 
perundang-undan-
gan baru.

Oleh karena itu, Pj. 
Bupati Buton mem-
berikan saran dalam 
pengumpulan data 
untuk pembentukan 
peraturan perun-
dang-undangan ha-
rus ada pemberian 
uraian atau Historis 
Kabupaten Buton 
yang bermula dari 
sistem kerajaan, ke-
sultanan, kemudian 
kemerdekaan, hing-
ga masuk sampai 
otonomi daerah dan 
juga adanya saran-
saran dari para tokoh 
masyarakat adat di 
Kabupaten Buton.

Pj Bupati Buton 
menyampaikan bah-
wa seluruh kerajaan 
maupun kesultanan 
di Nusantara dari 
ujung barat sampai 
ujung timur, ting-
gal Kesultanan Bu-
ton ini belum mekar 
menjadi sebuah Dae-
rah Provinsi. Karena 
itu ini yang menjadi 
perhatian masyara-
kat Buton agar mem-
berikan saran kepada 
komisi II terutama 
tentang pemekaran 
Provinsi Kepulauan 
Buton.(*)

KPU Buton Gelar Simulasi Pemungutan 
Suara

Pewarta: Rahman
Pj. Bupati Buton, 

Drs. La Ode Mustari, 
MSi menyampaikan 
pertumbuhan eko-
nomi Kabupaten Bu-
ton mencapai 5.78%. 
Dan angka itu bagus 
bagus.

â€œNamun kita ha-
rapkan peningkatan 
khususunya DAK 
dan DAU sedapat 
mungkin ada per-
janjian kontrak tena-
ga kerja tidak bisa 
mengambil dari luar 
khususnya untuk 
Fisik,â€  demikian 
dikatakan Pj. Bupati 
Buton pada giat So-
sialiasi dan Koordi-

Pj. Bupati Buton : Pertumbuhan Ekonomi 
Buton Cukup Bagus

Pj Bupati Buton La Ode Mustari

nasi dalam rangka 
Penyaluran Trans-
fer Kedaerah Ta-
hun anggaran 2024 
bertempat di Aula 
Bupati Buton Kom-
pleks Perkantoran 
Takawa Rabu Sore, 
24 Januari 2024

Kepala KPPN Kota 
Baubau, Hariyanto, 
S.E., L.L.M me-
nyampaikan sosial-
isasi tersebut meru-
pakan salah satu 
usaha peningkatan 
kualitas pengelo-
laan dan penyaluran 
Transfer ke Daerah, 
sebagai sarana pen-
guatan koordinasi 
dan sinergi serta 

untuk mengetahui 
kondisi yang ada di 
lapangan yang diha-
dapi rekan Pemerin-
tah.

â€œMelalui kesem-
patan ini ucapan teri-
makasih dan apresia-
si kepada pemerintah 
daerah yang sudah 
memberikan waktu 
untuk berkoordina-
siâ€  ungkapnya

Melalui rapat koor-
dinasi antara KPPN 
Kota Baubau dengan 
BPKAD dan DPMD 
Kabupaten Buton 
ini diharapkan pe-
nyaluran Transfer ke 
Daerah dapat berja-
lan dengan lancer.(*)

Dalam simulasi 
bertujuan untuk 
memastikan kes-
iapan petugas pe-
mungutan suara dan 
penghitungan suara 

dalam menggunakan 
teknologi baru terse-
but.

Dalam simulasi lan-
jutan tersebut dihadi-
ri oleh Ketua KPU 

Kabupaten Buton, 
Ketua Bawaslu 
Kabupaten Buton, 
Anggota Forkomp-
inda Kabupaten Bu-
ton, Kasat Pol PP,  

Camat Pasarwajo 
dan para penyeleng-
gara PPK dan PPS 
Se-kabupaten Buton.
(*)

Pewarta: Rahman Kabupaten Buton, 
Rabu 24 Januari 
2024.

Dalam simulasi 
lanjutan ini pelaksa-
naannya sama saat 
dilakukan simula-
si pertama dengan 
menggunakan lima 
kertas suara yakni 
kertas suara pemili-
han Presiden, DPD 
RI, DPR RI, DPRD 
Provinsi, DPRD Ka-
bupaten/Kota.

Panitia PPS juga 
memperkena lkan 
penggunaan aplika-
si Sistem Informasi 
Rekapitulasi Suara 
(Sirekap) yang akan 
menjadi bagian inte-
gral yang merupakan 

sebuah inovasi digi-
tal terbaru  yang di-
hadirkan oleh Komi-
si Pemilihan Umum 
(KPU) Indonesia 
untuk penyelenggara 
Pemilu 14 Februari 
2024 mendatang.

Berdasarkan Kepu-
tusan KPU Nomor 
66 Tahun 2024, 
Sirekap adalah per-
angkat aplikasi berb-
asis teknologi infor-
masi sebagai sarana 
publikasi hasil per-
hitungan suara dan 
proses rekapitulasi 
hasil perhitungan su-
ara, serta alat bantu 
dalam pelaksanaan 
hasil perhitungan su-
ara Pemilu.
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Penandatanga-
nan	 kerja	 sama	
tersebut	 	 diteken	
langsung	 Pj.	 Bu-
pati Buton Drs. 
La Ode Mustari, 
M.Si. dan Di-
rektur	 Poltekkes	
Kemenkes	 Kend-
ari, Teguh Fatur-
rahman, S.K.M., 
MPPM.
Pj.	Bupati	Buton	
pada	 kesempatan	
itu mengaapresia-
si penantanganan 
Kerjasama	 terse-
but	 karena	 dalam	
u r u s a n - u r u s a n 
pemerintahan, tu-
gas	pejabat	itu	ada	
tiga	 komponen	
yang	 dijalankan	
salah satunya uru-
san	kesehatan.	

â€œYang perta-
ma adalah pendi-
dikan,	 kedua	 kes-
ehatan, dan yang 
ketiga	pemberday-
aan	 masyarakat	
Itu	 yang	 menjadi	
tugas utama yang 
diperlukan	 harus	
menjadi	 perhatian	
pejabat	 dimana-

Pemkab Buton Teken Kerja Sama 
dengan Poltekkes Kemenkes 

Kendari

Laporan: Rahman

BUTON, BP-Pemerintah Kabupaten Buton dengan Politeknik 
Kesehatan (Poltekkes) Kementerian Kesehatan (Kemenkes) Kend-
ari melakukan penandatanganan kerja sama tentang Tri Dharma 
Perguruan Tinggi pada Rabu, 24 Januari 2024, di Poltekkes Ke-
menkes Kendari Prodi Buton di Psarwajo. 

pun berada,â€ 
ujarnya.	

Kepala Daerah 
di Bumi Penghasil 
Aspal Alam ter-
besar di dunia itu 
juga	 menyampai-
kanterima	 kasih	
kepada	 Direktur	
dan	berharap	kerja	
sama tersebut bisa 
terus	 berlanjut.	
dalam	rangka	pen-
ingkatan	 sumber	
daya manusia di 
Kabupaten Buton.

â€œSaya sudah 
perintahkan	 bah-
wa	untuk	hibah	ta-
nah	 dalam	 rangka	
pembangunan ru-
sunawa	 itu	 saya	
kira	 harus	 segera	
d i s e l e s a i k a n .	
Karena memang 
dasar	Pak	Direktur	
harus	 ada	 untuk	
pembangunan ge-
dung tersebut,â€  
jelasnya.	
Ditektur	 Pol-
tekkes	 Kemenkes	
Kendari sangat 
m e n g a p r e s i a s i 
Pemerintah Kabu-

paten Buton ter-
khusus	kepada	Pj.	
Bupati	Buton	kare-
na	mau	 berkomit-
men	 kerja	 sama	
mengembangkan	
SDM Kesehatan. 
Dikatakannya,	

sebenarnya Prodi 
Buton	 akan	 dapat	
bantuan pemban-
gunan	 Rusunawa	
untuk	 mahasiswa	
setinggi lima lan-
tai dari Kement-
erian Kesehatan 
namun	karena	ada	
masalah adminis-
trasi sehingga di-
tunda. 

â€œSeharusnya 
bulan April ini 
perletakan	 batu	
pertama, namun 
karena	 satu	 dan	
lain hal belum bisa 
terlaksana.	
Selanjutnya	 Di-
rektur	 mengucap-
kan	 terima	 kasih	
atas atensi para 
pimpinan di Ka-
bupaten Buton 
khususnya	 Pak	
Bupati yang tetap 

memberikan	 alo-
kasi	anggaran	bea-
siswa	 untuk	 anak-
anak	 Kabupaten	
Buton. 
â€œAtas	 kehadi-

ran pada acara ini 
mudah-mudahan 
ini	 menjadi	 terus	
komunikasi	 yang	
bagus	 antara	kami	
dan	Pemkab	Buton	
untuk	membangun	
secara bersama-
sama bersinergi 
khususnya	 dalam	
bidang	 kesehatan.
â€  tutupnya. 

Acara tersebut 
juga	 dirangkaikan	
dengan penyerah-
an bantuan pendi-
dikan	dari	Pemkab	
Buton	 kepada	 30	
mahasiswa	 Pol-
tekkes	 Kemenk-
es Kendari Prodi 
Keperawatan	 Bu-
ton. 

Turut hadir 
m e n d a m p i n g i 
Pj.	 Bupati	 Buton	
Sekretaris	 Daerah	
Kab. Buton As-
nawi	 Jamaluddin,	
S.Pd., M.Si. para 
kepala	 OPD,	 Ca-
mat, Kepala Desa, 
Kepala	 Puskemas,	
dan	 Sivitas	 Aka-
demika	 Poltekkes	
Kemenkes	 Kend-
ari.(*)

BUTON,	 BP-Sekretaris	
Daerah Kabupaten Buton, 
Asnawi	 Jamaluddin,	 S.Pd.	
M.Si.	 mewakili	 Pj.	 Bupati	
Buton, Drs. La Ode Mus-
tari, M.Si menghadiri dan 
menyaksikan	 Pelantikan	
dan	 mengukuhkan	 pengu-
rus IGTKI-PGRI Kabupaten 
Buton	masa	bakti	2023-2028	
. Giat yang mengusung tema 
“bersatu	memantapkan	 soli-
ditas dan solidaritas organ-
isasi	yang	kuat	dan	bermar-
tabat dalam menyongsong 
revolusi 5.0 melalui pem-
berdayaan guru TK yang 
berkarakter	 dan	 profesion-
al”,	 dilaksanakan	 di	 Aula	
Rujab	Bupati	Buton,	Selasa,	
23	Januari	2024

Turut hadir Bunda PAUD 
Kabupaten	Buton	yang	juga	
ketua	 TP	 PKK	 Kabupaten	
Buton, Ny. Dra. Andi As-
niwati,	 Ketua	 Pokja	 PAUD	
yang	 juga	 Ketua	 Dharma	
Wanita Kabupaten Buton, 
Ny	 Kiki	 Amalia	 Asnawi,		
Plt.	 Kadis	 Pendidikan	 Ka-
bupaten Buton, Kadis Pem-
berdayaan Perempuan dan 
Perlindungan	 anak,	 Camat	
Lasalimu Selatan , para Ket-
ua GTKI Kab. Buton, Kota 
Baubau, Kabupaten Buton 
Selatan dan Buton Tengah 
dan Bunda Paud se-Kab. Bu-
ton
Sekda	Buton	mengucapkan	
Selamat	 kepada	 IGTKI	Bu-
ton		yang	baru	saja	dilantik

“Hari ini IGTKI Kab. Bu-
ton	 sudah	 dilantik	 yang	 se-
belumnya	sempat	 fakum	 itu	
berarti sudah ada tambahan 
tugas bagi ibu-ibu guru, bu-
kan	 hanya	 mengajar	 dan	
mendidik	 muridnya	 tetapi	

Pengurus	IGTK-PGRI	Buton	Dikukuhkan

Laporan: Rahman ada tambahan baru yaitu 
bagaimana organisasi ini 
bisa	 berjalan	 baik	 dan	 bisa	
bersaing dengan IGTKI di 
kabupaten	lain,”	ungkapnya

Jenderal ASN Buton ini 
juga	 menyinggung	 masalah	
revolusi 5.0 dalam dunia pen-
didikan	yang	 	 tidak	 terlepas	
dari masalah digitalisasi 

“Dalam menghadapi rev-
olusi 5.0 ini guru lebih ber-
fungsi sebagai fasilitator 
dan mentor yang membantu 
siswa	 mengembangkank	
eterampilan,kreatifitas	 dan	
kolaborasi,â€		katanya.
Mengakhiri	 sambutanya	
Sekda	Buton	meminta	kepa-
da	 Dinas	 Pendidikan	 untuk	
menjadi	perhatian	soal	masa	
depan guru-guru TK yang 
masih	berstatus	Swasta	yang	
tidak	bisa	ikut	seleksi	ASN
“Semoga	bisa	menjadi	per-
hatian	Dinas	Pendidikan	bagi	
guru-guru	yang	mengajar	di	
swasta	tidak	bisa	ikut	selek-
si	 semoga	 ada	 solusi	 untuk	
bagaimana TK yang belum 
berstatus Negeri segera di 
negerikan”	pungkasnya
Sementara	 itu	 ketua	 IGT-

KI Sultra, Dra. Dra. Sas-
min Haviluddin, M. Pd, usai 
melantik	 dan	 mengukuhkan	
pengurus IGTKI-PGRI Ka-
bupaten	 Buton	 masa	 bakti	
2023-2028	 menyampaikan	
untuk	menitikberatkan	 pada	
kegiatan	guru	TK	dan	PAUD		
sebagai	 pendidik,	 penyay-
ang, sabar, serta mampu ber-
saing di dunia  digital.

“Harapan Pemerintah Dae-
rah	 agar	 guru	 menjadi	 suri	
tauladan		bagi	siswanya	dan		
mencetak	 generasi	 yang	
kompeten	 sehingga	menjadi	
generasi harapan bangsa,” 
kata	Ketua	IGTK	Sultra.(*)
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Direktur Reskrim-
sus Polda Metro Jaya 
Kombes Ade Safri 
Simanjuntak men-
gatakan Siskaeee di-
tahan selama 20 hari 
ke depan di Rutan 
Polda Metro Jaya.

“Setelah selesai 
dilakukan pemerik-
saan terhadap ter-
sangka Siskaee tadi 
malam, terhadap 
tersangka dilakukan 
penahanan di Rutan 
Polda Metro Jaya,” 
kata Ade Safri saat 
dikonfirmasi, Kamis 
(25/1).

Ade Safri men-
erangkan penyidik 
memutuskan untuk 
menahan Siskaeee 
karena dianggap 
telah menghambat 
proses penyidikan. 
Apalagi, Siskaeee 
tercatat sudah dua 
kali mangkir dari 
panggilan pemerik-
saan.

“Upaya penahanan 
akan dilakukan oleh 
penyidik dengan per-

Siskaeee Ditahan di Rutan Polda 
Metro Terkait Kasus Film Porno

Selebgram Siskaeee ditahan selama 20 hari ke depan terkait film porno. 

YOGYAKARTA -- Polisi resmi melakukan penahanan terhadap 
selebgram yang dikenal dengan nama Siskaeee selaku tersangka 
kasus produksi film porno.

Laporan: Hadi

timbangan kebutu-
han dan kepentingan 
penyidikan, karena 
yang bersangkutan 
(Siskaee) sudah dua 
kali mangkir dari 
panggilan penyidik, 
dan ini jelas meng-
hambat proses sidik 
yang saat ini dilaku-
kan oleh tim penyi-
dik dalam penanga-
nan perkara a quo,” 
tuturnya.

Dari 11 pemeran 
yang ditetapkan se-
bagai tersangka, 
hanya Siskaeee yang 
akhirnya dijebloskan 
ke tahanan. Semen-
tara 10 tersangka 
lainnya hanya dike-
nakan wajib lapor 
usai diperiksa beber-
apa waktu lalu.

“Tesangka lainnya 
kooperatif selama 
dalam proses penyi-
dikan atau pemerik-
saan atau permintaan 
keterangan yang di-
lakukan oleh penyi-
dik terhadap para 
tersangka,” ucap Ade 

Safri.
Polisi sebelum-

nya telah melakukan 
upaya penjemputan 
paksa atau penang-
kapan terhadap Sis-
kaeee yang meru-
pakan tersangka 
kasus produksi film. 
Ia ditangkap di se-
buah apartemen di 
daerah Sleman, DIY, 
Rabu (24/1).

Penangkapan Sis-
kaeee dilakukan lan-
taran yang bersang-
kutan sudah dua kali 
mangkir dari agenda 
pemeriksaan sebagai 
tersangka.

“Telah dilakukan 
upaya paksa pen-
angkapan terhadap 
tersangka FCN alias 
Siskaeee oleh tim pe-
nyidik Subdit Cyber 
Ditreskrimsus Polda 
Metro Jaya dalam 
penanganan perkara 
a quo,” kata Direktur 
Reskrimsus Polda 
Metro Jaya Kombes 
Ade Safri Simanjun-
tak dalam keteran-

gannya.
Dalam kasus ini, 

Siskaeee ditetapkan 
sebagai tersangka 
bersama 10 pemeran 
lainnya. Mereka di-
jerat Pasal 8 jo Pasal 
34 Undang-Undang 
Nomor 44 Tahun 
2008 tentang Porno-
grafi.

Di sisi lain, Sis-
kaeee telah mengaju-
kan gugatan prapera-
dilan ke Pengadilan 
Negeri Jakarta Se-
latan atas status ter-
sangka yang disan-
dangnya pada Senin 
(15/1) lalu.

Permohonan terse-
but telah teregister 
dengan nomor perka-
ra: 7/Pid.Pra/2024/
PN JKT.SEL. Termo-
hon dalam gugatan 
ini adalah Kapolda 
Metro Jaya Irjen 
Karyoto.

Sidang perdana 
gugatan praperadi-
lan Siskaeee dijad-
walkan pada Senin 
(22/1) lalu. Namun, 
sidang ditunda hing-
ga pekan depan lan-
taran Polda Metro 
Jaya tak hadir dalam 
persidangan.(*)

JAKARTA-- Jaksa 
Agung RI Sanitiar 
Burhanuddin me-
minta seluruh jaja-
rannya menjaga si-
kap dan penampilan. 
Dia mengatakan jak-
sa tidak boleh berta-
to dan berjenggot.

Hal tersebut disam-
paikan Burhanuddin 
dalam instruksinya 
berkaitan dengan 
kode etik perilaku 
Jaksa.

“Menjadi seorang 
Jaksa tidak boleh 
sembarangan dalam 
berpenampilan, se-
jak mereka lulus 
dan dilantik menjadi 
seorang Jaksa pun 
sudah dibekali den-
gan Kode Perilaku 
Jaksa seperti tidak 
boleh bertato, tidak 
boleh berjenggot, ti-
dak boleh bertindik 
sembarangan, tidak 
memakai pewarna 

Jaksa Agung Minta Jajaran Jaga 
Penampilan, Larang Tato hingga Jenggot

Jaksa Agung RI Sanitiar Burhanuddin meminta seluruh jajarannya 
menjaga sikap dan penampilan. Dia mengatakan jaksa tidak boleh 

bertato dan berjenggot
Laporan: Hamid rambut yang dila-

rang,” katanya dalam 
keterangan tertulis, 
dikutip Selasa (22/1).

Jaksa Agung 
memerintahkan se-
luruh anggota men-
genakan pakaian 
yang sesuai den-
gan Seragam Jaksa 
(Gamjak). Dengan 
begitu, masyarakat 
bisa membedakan 
jaksa dengan APH 
lainnya.

Burhanuddin juga 
memerintahkan agar 
tidak ada lagi ang-
gota yang turut me-
mamerkan harta 
kekayaan atau flex-
ing di media sosial.

Selain itu, ia me-
larang jajarannya 
mendatangi tempat-
tempat tertentu yang 
dapat merugikan in-
stitusi, seperti tempat 
hiburan malam.

Jaksa Agung meng-
ingatkan dalam era 
digital saat ini selu-

ruh perilaku dan tin-
dakan akan disorot 
oleh publik.

Oleh sebab itu, ia 
meminta agar selu-
ruh jajarannya men-
jadi contoh dan te-
ladan di masyarakat 
bahkan di jajaran 
aparat penegak hu-
kum (APH) lainnya.

“Jaksa harus me-
miliki kepekaan so-
sial, rasa empati dan 
yang paling penting 
adalah good charac-
ter, sehingga sebagai 
penegak hukum yang 
humanis adalah cer-
minan,” ucap Jaksa 
Agung.

“Tidak ada larangan 
bermain media sos-
ial yang bisa mem-
perkenalkan Jaksa 
Humanis dan kinerja 
Kejaksaan di mata 
masyarakat. Jadilah 
Jaksa yang dicintai 
dan dipercaya ma-
syarakat dalam sega-
la hal,” sambungnya.
(*)

JAKARTA- Komi-
si Pemberantasan 
Korupsi (KPK) 
mengungkapkan ka-
sus dugaan korupsi 
berupa pungutan liar 
(pungli) di Rumah 
Tahanan Negara 
(Rutan) Cabang 
KPK sangat terstruk-
tur.

Kepala Bagian 
Pemberitaan KPK 
Ali Fikri menyatakan 
kasus tersebut meli-
batkan banyak pihak 
dan sudah terjadi 
lama.

“Saya ingin sam-
paikan ini sangat 
terstruktur karena 
ada yang bertindak 
sebagai lurahnya, 
koordinator di ma-
sing-masing hu-
nian, kemudian ada 

KPK: Pungli di Rutan KPK Sangat 
Terstruktur, 191 Orang Diklarifikasi

Pewarta: Alwan

terkait kasus dugaan 
pungli di Rutan.

Mereka yang di-
periksa terdiri dari 
45 orang yang meru-
pakan mantan tahan-
an dan atau narapi-
dana kasus korupsi, 
penjaga Rutan hing-
ga pihak swasta.

“Kemarin kami 
sampaikan 190 
(orang), tapi 12 Jan-
uari lalu sudah ber-
tambah satu orang 
yang kami lakukan 
pemeriksaan, sekitar 
191 orang saat ini 
dan sudah dua orang 
ahli hukum untuk 
menentukan bahwa 
ini adalah kewenan-

pengepulnya, reken-
ing-rekening yang 
digunakan bukan 
rekening dari orang-
orang yang ada di 
Rutan Cabang KPK. 
Rekening di luar,” 
ujar Ali di Gedung 
Merah Putih KPK, 
Jakarta, Selasa 
(23/1).

Juru bicara berlatar 
belakang jaksa ini 
menyampaikan KPK 
ingin menyelesaikan 
sendiri kasus terse-
but mulai dari etik, 
pidana, hingga disip-
lin pegawai yang di-
duga terlibat.

Selain itu, terang 
Ali, KPK juga akan 
memperbaiki tata ke-
lola Rutan melalui 
kerja sama dengan 
Kementerian Hukum 
dan Hak Asasi Ma-

nusia (Kemenkum-
ham).

Hal itu dilaku-
kan sebagai wu-
jud komitmen KPK 
dalam menerapkan 
zero tolerance ter-
hadap pelanggaran-
pelanggaran yang 
terjadi.

“Sekali lagi ke de-
pannya tentu akan 
menjadi evaluasi 
termasuk tata ke-
lola Rutan akan di-
lakukan perbaikan. 
Kami sadar betul 
ketika terjadi fraud 
atau kecurangan, ini 
pasti ada kelemahan 
sistem. Oleh karena 
itu, perbaikan sistem 
itu jadi fokus kami 
ke depan,” ucap Ali.

Ali menyampaikan 
tim penyelidik KPK 
telah meminta ket-
erangan 191 orang 

gan KPK dalam 
proses penyelidikan 
dan juga nanti peny-
idikan,” kata Ali.

Ia menyampai-
kan para pihak yang 
mengetahui kasus 
dugaan pungli di 
Rutan Cabang KPK 
saat ini sedang be-
rada di sejumlah 
daerah di Indonesia. 
Para penyelidik, lan-
jut Ali, bahkan harus 
melakukan pemerik-
saan di Kalimantan 
Timur.

“Kami ingin tun-
taskan sendiri. Dari 
sisi etiknya, pidan-
anya, dan disiplin 
pegawainya,” tegas 
dia.

Saat ini, sebanyak 
93 pegawai KPK 
tengah menjalani si-
dang kode etik dan 
pedoman perilaku 
di Dewan Pengawas 
(Dewas) KPK atas 
dugaan pungli di Ru-
tan.

Dewas akan meng-
gelar pembacaan pu-
tusan etik untuk 90 
pegawai KPK pada 
Kamis, 15 Februari 
2023. Sementara pu-
tusan untuk tiga ter-
periksa lainnya be-
lum diatur.

Nilai pungli di Ru-
tan Cabang KPK 
yang ditemukan 
Dewas mencapai 
Rp6,14 miliar. To-

tal itu merupakan 
akumulasi sejak De-
sember 2021-Maret 
2022.

Setiap pegawai 
KPK menerima besa-
ran yang bervariasi, 
dari mulai Rp1 juta 
hingga Rp500 juta.

Modus yang digu-
nakan di antaranya 
memasukkan hand-
phone ke dalam ru-
tan dan mengisi daya 
baterai. Ada biaya 
Rp10-Rp20 juta un-
tuk memasukkan 
handphone ke Rutan, 
sementara mengisi 
daya baterai hand-
phone dibanderol 
Rp200-Rp300 ribu.
(*)
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Demikian di-
katakan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si saat rapat per-
cepatan penghapu-
san kemiskinan eks-
trem di aula kantor 
Wali Kota Baubau 
Palagimata Selasa 
(23/1/2024).

Menurut Dr Muh 
Rasman, datanya itu 
harus satu sehingga 
bisa memvalidasi, 
OPD mana yang su-
dah mengintervensi 
kemudian apa yang 
terjadi setelah ada 
intervensi itu. Dan 
yang mengawal in-
tervensi adalah ke-

Pemkot Baubau Ingin Percepat 
Hapus Kemiskinan Ekstrem 

di Angka Nol

Pewarta : Amat Jr

BAUBAU, BP-Pemerintah Kota (Pemkot) Baubau ingin melaku-
kan langkah percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem. Lang-
kah-langkah ini diharapkan semua OPD mencari cara agar target 
di 2024 itu di angka 0. Setiap OPD harus punya strategi yang ber-
basis data.

pala wilayah dalam 
hal ini Camat dan 
Lurah. 

â€œBahwa inter-
vensi sudah ada, in-
tervensinya seperti 
apa. Misalnya OPD 
sudah turun, instansi 
vertikal sudah tu-
run tetapi update in-
formasinya kepala 
wilayah tidak tahu. 
Jangan juga berpikir 
saya tidak pernah 
diberi tahu. Jangan 
nunggu diberi tahu, 
bapak-bapak yang 
bergerak. Kalau 
misalnya kegiatan-
nya tidak tahu bisa 
tanya ke Bappeda 
lewat asisten I, pro-

gram untuk wilayah 
ini apa saja. Itu 
semua bisa didapat, 
tidak ada yang 
rahasia,ujarnya”

Ditambahkan, pada 
program sebelumnya 
yang pernah disam-
paikan oleh Guber-
nur Sultra dan itu 
juga sudah dilanjut-
kan ke OPD bahwa 
salah satu program 
yang menjadi pri-
oritas Gubernur Sul-
tra terkait pemetaan 
desa presisi. Dan 
yang namanya pro-
gram pemetaan dan 
pendataan itu ses-
ungguhnya bukan 
tidak punya data 

tetapi yang diingink-
an menvalidasi data 
Pemkot Baubau. 

Validasi itu kros-
cek data yang dimil-
iki dengan informasi 
yang terbaru dan itu 
yang akan dilakukan 
serta aksinya itu  di-
lakukan secara tepat 
sasaran bukan hanya 
sekedar datang ke 
wilayah tapi lang-
sung ke sasaran un-
tuk verifikasi datan-
ya.

Lebih lanjut dijelas-
kan, kemiskinan 
ekstrem merupakan 
program prioritas 
Pemkot Baubau. Wa-
laupun masih di an-
gka 0,93% penduduk 
miskin tapi dari sisi 
jumlah masih tetap 
meningkat. Di tahun 
2023 angkanya men-
capai 7,53% sebel-
umnya di 7,31% di 
tahun 2022. (*)

BAUBAU, BP-Ko-
ta Baubau merupak-
an tempat berkum-
pulnya orang sejak 
dulu menjadi sebagai 
ibu kota Kabupaten 
Sulawesi Tenggara, 
ibu kota Kabupaten 
Buton ibu kotanya 
ada di Baubau. Oleh 
sebab itu, pada masa 
transisi yang diha-
dapi bersama seperti 
sekarang ini, Kota 
Baubau menjadi san-
gat penting perannya 
sebab selain sebagi 
tempat berkumpul, 
tentu inbauannya 
akan sampai kema-
na-mana. Sehingga, 
apa yang dibicarakan 
di Kota Baubau akan 
sampai di Kabupaten 
Buton, Buton Se-
latan, Buton Tengah 
bahkan sampai ke 
Buton Utara.

Demikian di-

Pj Wali Kota Dr Muh Rasman Manafi 
Sampaikan Peran Penting Baubau di Masa 

Transisi Ke Danrem 143 Halu Oleo

Pewarta: Amran katakan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si saat makan 
malam bersama Dan-
drem 143 Halu Oleo 
Brigjend Infanteri 
Ayub Akbar Selasa 
malam (23/1/2024).

Dr Muh Rasman 
Manafi, SP, M.Si 
juga menyampai-
kan terima kasih 
atas kunjungan Dan-
drem 143 Halu Oleo 
Brigjend Infanteri 
Ayub Akbar diten-
gah kepadatan jad-
wal, masih menyem-
patkan waktu untuk 
melakukan kunjun-
gan ke Kota Baubau. 
Karena itu, Pemkot 
Baubau mempunyai 
kewajiban sesung-
guhnya untuk me-
nyambut kedatangan 
Danrem 143 Halu 
Oleo Brigjend Infan-
teri Ayub Akbar seb-
agaimana layaknya 

adat dan tradisi yang 
ada di timur Indone-
sia. 

Saat ini di Kota 
Baubau ungkap Pj 
Wali Kota Baubau 
Dr Muh Rasman, 
tali silaturahmi an-
tara Pemerintah 
Kota Baubau den-
gan TNI, POLRI, 
FORKOPIMDA itu 
telah terjalin den-
gan baik dan sudah 
menjadi kewajiban 
yang selalu dirawat. 
â€œSehingga, pada 
kesempattan ini, jika 
ada hal-hal yang 
kurang tepat dalam 
menerima tingkah 
laku, perilaku, per-
nyataan, atas nama 
Pemerintah Kota 
Baubau memo-
hon maaf sebesar-
besarnya. Selamat 
datang di Kota Bau-
bau negeri Khalifatul 
Khamis,â€ ungkap-
nya.   (*)

BAUBAU, BP-
Pemerintah Kota 
Baubau memberi-
kan layanan kepa-
da masyarakat dan 
salah satu bentuknya  
adalah penataan pas-
ar wameo. 

Namun demikian, 
diminta pengelolaan-
nya diupayakan baik 
serta dapat diman-
faatkan oleh peda-
gang dan masyara-
kat.

Demikian di-
katakan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi, SP, 
M.Si saat melakukan 
haroa atau doa bers-
ama di pasar wameo 
Rabu (24/1/2024).

Menurut Dr Muh 
Rasman, dengan 
mengadakan haroa 

Pasar Wameo Baubau Harus Bebas Sampah 
dan Semrawut 

syarakat kemudian 
baru melaksanakan 
sama-sama. Jadi apa-
bila itu dilaksanakan 
dan tidak ada yang 

Pewarta: Amat Jr diharapkan baro-
kah menjadi mod-
al menjalani hidup 
didunia. Karena itu, 
kepada yang menge-
lola pasar dan yang 
menempati tempat 
agar sekaligus juga 
mengelola bangunan 
termasuk lingkungan 
yang baik agar men-
jadi barokah.

â€œJadi apa pun 
modelnya kita jaga 
wilayah, kita sehat-
kan karena dimana-
mana di wilayah 
pasar hanya ada dua 
masalahnya sem-
rawut dan sampah. 
Jadi saya minta ini 
tidak terjadi di pasar 
kita,â€ tegasnya. 

Orang nomor satu 
di Kota Baubau 
ini menambahkan, 
dalam hal penge-
lolaan pasar maka 

yang dikedepankan 
adalah toleransi ter-
hadap lingkungan 
terutama terhadap 
pedagang dan pen-
gunjung yang datang 
ke pasar. Diakui, ma-
sing-masing orang  
memiliki aktifitas, 
memiliki latar be-
lakang sehingga jan-
gan dipaksakan ke-
inginan sendiri untuk 
diikuti oleh orang 
lain.

Oleh sebab itu, 
agar pasar dikelola 
dengan baik maka 
ada pengelola pas-
arnya yang spesifik 
dan menjadi contoh 
dalam mengelola. 
Jangan semena-me-
na, jangan menga-
tur sesuai dengan 
keinginannya saja. 
Bicarakan dengan 
pedagang dan ma-

memaksakan ke-
hendak maka semua 
akan berjalan dengan 
baik. 

â€œSaya mengapr-

esiasi dan menghor-
mati, ini tentu ben-
tuk yang selalu saya 
sampaikan bekerja 
bersama, meski-

pun kecil-kecil yang 
penting kita selalu 
sama-sama,â€ ung-
kapnya. (*)


